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1. Asuntos más destacados tratados en las Juntas Directivas desde 
la última Asamblea General Ordinaria 
Desde la anterior Asamblea General Ordinaria, mantenida el día 25 de julio de 2017, han tenido lugar un 
total de 5 reuniones de Junta Directiva. 

A continuación se muestra un resumen de los principales asuntos tratados en éstas reuniones: 

Junta Directiva del 29 de agosto de 2017  

• Se estudiaron los 22 proyectos incluidos en la 1ª Convocatoria de Ayudas. 

• Se aprobó la puesta en marcha del Proyecto de Cooperación 5Star Nature. 

• Se aprueba la puesta en marcha de dos acciones formativas. 

• Se aprueba la solicitud del Otoño Mágico 2017. 

Junta Directiva del 20 de diciembre de 2017 

• Se aprobaron los gastos de funcionamiento del Grupo para 2018. 

• Se aprobó la participación de DIVA en el proyecto de cooperación del Camino de Santiago – Vía de la 
Plata – Camino Mozárabe. 

• Se aprueba la adhesión de DIVA al Grupo Operativo de la Cereza. 

• Se informa del reconocimiento del Otoño Mágico como Fiesta de Interés Turístico Nacional. 

Junta Directiva del 29 de enero de 2018 

• Se informa de las dificultades en el trámite de los expedientes de ayuda, y de las medidas que se 
están tomando desde la Red Extremeña. 

• Se explica el proyecto Diputación Desarrolla y se comienza el debate sobre las acciones más 
interesantes a poner en marcha desde la comarca. 

Junta Directiva del 7 de febrero de 2018 

• Se debate sobre el hilo conductor del programa Diputación Desarrolla, que debe ser la marca Valle 
del Ambroz ligada a la sostenibilidad. 

• Se acuerda el listado de acciones para el proyecto Diputación Desarrolla y se priorizan. 

• Se modifican los representantes de la Asociación de Turismo en la Junta Directiva. 

Junta Directiva del 26 de abril de 2018 

• Se acuerda la puesta en marcha de una nueva Convocatoria de Ayudas para proyectos No 
Productivos. 

• Se informa de las acciones propuestas dentro del Plan de Dinamización Ambroz – Cáparra. 

• Se estudian las propuestas finalmente acordadas dentro del proyecto Diputación Desarrolla. 

• Se acuerda la modificación del Procedimiento de Gestión para adaptarlo al nuevo Decreto de Ayudas 
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2. Estado de las Convocatorias de Ayudas 
 
En la Junta Directiva anterior se aprobó finalmente la primera convocatoria tras un año de duro trabajo, 
salvando numerosas trabas burocráticas impuestas por la normativa  aplicable durante este periodo. Tanto 
es así que ha sido necesario realizar un cambio en el Decreto para que los propios Grupos de Desarrollo sean 
los que realicen los trámites, tal como ocurría en el periodo anterior. Quedan aún aspectos en los que se 
necesita mejorar la aplicación, como los relativos al proceso de moderación de costes, a la consideración de 
empresas vinculadas en relación a los compromisos de empleo y algunos otros. Estas cuestiones se están 
trabajando desde la Red Extremeña, y esperamos ver avances que faciliten a los promotores de la próxima 
convocatoria de ayudas de proyectos productivos. 
Finalmente han continuado adelante 16 de los 22 proyectos solicitados. Han renunciado 6 por motivos 
diversos, como haber recibido otras ayudas más interesantes, o por dificultades para cumplir la normativa. 
Alguno de ellos también por las cuestiones relativas a compromiso de mantenimiento de empleos en 
empresas vinculadas, a que nos referíamos en el párrafo anterior. 
En cuanto a los datos de inversión y ayuda y empleo de los 16 proyectos finalmente aprobados, la ayuda 
total aprobada asciende a 586.788,35 €, que junto a la inversión privada generará una inversión total de 
1.514.845,37€ en la comarca. De estos proyectos 5 corresponden a la actuación relativa a Inversiones en 
Transformación y Comercialización de Productos Agrícolas, y los 11 restantes a la actuación de Inversiones en 
la Creación y Desarrollo de Empresas y Actividades Agrícolas en Zonas Rurales. Las inversiones se 
desarrollarán en 6 de los 8 municipios de la comarca. 
Está prevista la creación de 7,74 nuevos puestos de trabajo. Así mismo las ayudas permitirán la consolidación 
de 47,85 puestos de trabajo. 
Por otra parte la Junta Directiva también ha aprobado la puesta en marcha de la primera convocatoria de 
ayudas para proyectos No Productivos, para Ayuntamientos y Mancomunidad. Esta convocatoria se ha 
dotado con 350.000 euros. 
 

3. Otoño Mágico 2017 
La edición de 2017, la número 20, ha traído grandes éxitos para el Otoño Mágico y el Valle del Ambroz. 

En primer lugar en cuanto al desarrollo de las actividades y al número de visitantes se mantiene el buen nivel 
y la calidad. También el respaldo del público que sigue creciendo en número de visitas, habiendo llegado a 
los 26.000 visitantes durante la pasada edición. 

Pero el principal hito logrado ha sido el importante reconocimiento que supone que el Otoño haya sido 
nombrado Fiesta de Interés Turístico Nacional, y es que hemos pasado de ser una de las 44 fiestas de Interés 
Turístico de Extremadura al selecto club de las 8 fiestas extremeñas de Interés Turístico Nacional. También es 
la única de las 140 fiestas de Interés Turístico Nacional que se celebra durante todo el mes de noviembre 
(solo hay dos más en algún fin de semana de ese mes). 

Es por lo tanto un reconocimiento que aporta mucho valor a la marca Otoño Mágico, a ese proyecto que 
pone en valor el paisaje y el medio ambiente del Valle del Ambroz, y que ayuda a toda la comarca a ser más 
conocidos a nivel nacional, de manera que en la primera edición que celebraremos bajo esa etiqueta 
esperamos mayor repercusión en los medios de comunicación, lo que ayudará sin duda al aumento de 
visitantes en otoño y también en otras fechas del año. 
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Pero 2018 no solo ha servido para catapultar el Otoño Mágico en España, además ha participado en los 
Premios Red Natura 2000, de ámbito europeo, siendo seleccionados como finalistas y recogiendo en persona 
el certificado de manos del Comisario de Medio Ambiente Karmenu Vella en el mismísimo corazón de la 
Unión Europea, el edificio de la Comisión en 

Vamos a realizar un análisis más pormenorizado de cada canal de promoción del Otoño Mágico en el Valle 
del Ambroz. 

Página web oficial 

La web comarcal www.visitambroz.com, dentro de la cual se encuentra la sección del otoño, ha recibido un 
total de 96.151 páginas vistas en el último cuatrimestre del año, lo que supone un descenso del 14,46% 
respecto a la edición anterior. Por otra parte se ha registrado una caída de casi 2.000 usuarios (un 7,56%). En 
nuestra opinión esto indica al menos dos cuestiones, la primera que los canales por los que los usuarios 
reciben la información está cambiando, y se apoyan más en las redes sociales para esto. Además la página 
oficial del Valle del Ambroz y del Otoño es ya antigua y necesita una renovación para hacer accesible a 
móviles, entre otras cuestiones. 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.visitambroz.com/
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Redes Sociales: FACEBOOK 

Votos “Me gusta” durante el mes de otoño: 

Como se puede ver esta red social sube de manera importante, un 19%. El alcance diario también es muy 
importante como se ve aquí: 
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Redes Sociales: TWITTER 

 

 

 

Nº de Seguidores: 2.926, de los que 501 nuevos seguidores se han unido durante el otoño. Un aumento del 
17%. 

Tweets publicados: 251 tweets 

Nº de impresiones (veces que alguien ha visto uno de nuestros tweets), casi 125.000 en total en el último 
trimestre. 

Redes Sociales: INSTAGRAM 

Se ha conseguido 541 nuevos seguidores, para un total de 1.781, es decir un aumento del 30%. 

Impacto en Medios Tradicionales 

En esta edición el Otoño Mágico y sus actividades han aparecido en medios de comunicación nacionales 
como Teledeporte, ABC, La Vanguardia, 20 minutos, u OK Diario, entre otros. Aquí está el enlace.  

 

4. Otras líneas de trabajo 

1. Estrategia de Desarrollo Local Participativo 
Después de haber resuelto la primera convocatoria para Proyectos Productivos y habiendo tramitado la 
apertura de la segunda convocatoria, en este caso para proyectos No Productivos, el siguiente paso será 
gestionar y resolver esta convocatoria para a continuación abrir una nueva convocatoria, la tercera, para 
Proyectos Productivos. 

En paralelo, y en coordinación con los otros proyectos en marcha, especialmente el proyecto Diputación 
Desarrolla y también el Plan de Dinamización Ambroz – Cáparra, será necesario poner en marcha las acciones 
que se detectaron durante la redacción de la estrategia. Por citar alguna de ellas, en las que ya estamos 
trabajando, se trata de temas como el Banco de Tierras y el Banco de Viviendas. También de otras cuestiones 

http://visitambroz.com/otono-magico/2017/noticias-prensa/
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como la creación de una nueva web o aplicación que tenga información sobre todos los recursos de la 
comarca y con una orientación turística. Otros asuntos en marcha son el proyecto para la reedición de 
material promocional o el encuentro de turismo sostenible. 

 

2. Proyecto Diputación Desarrolla 
 
Este proyecto que ha puesto en marcha por primera vez la Diputación de Cáceres pondrá a disposición de 
cada territorio entre 1 millón y 1,5 millones de euros para realizar inversiones con la finalidad principal de 
general nuevas oportunidades al territorio. En la definición y el seguimiento de las acciones participa un 
grupo de trabajo en el que está la propia Diputación, la Mancomunidad, DIVA, la Asociación de Turismo y la 
Federación de Asociaciones. 
Es una oportunidad única, en nuestra opinión, para nuestro territorio, que esperamos poder aprovechar al 
máximo para mejorar nuestras expectativas de futuro. 
El proyecto gira en torno a una idea común del territorio, la marca Valle del Ambroz que tanto necesitamos 
crear y consolidar para apoyar a todos los colectivos, y un paraguas reconocible que la resguarde. Eso se va a 
trabajar desde Diputación Desarrolla. El eslogan elegido por nosotros para el Ambroz es “Biodiversidad 
Habitable”, haciendo referencia a las dos ideas claves, respeto por nuestro rico y variado entorno, y al mismo 
tiempo trabajar para que siga habitado y habitable. 
Se adjuntan a continuación las acciones aprobadas en la primera fase, que en este momento se están 
preparando para sacar los pliegos de contratación y que puedan arrancar. Como se aprecia el importe total 
previsto de esta primera fase es de 300.000 euros. 
El proyecto se desarrollará durante los años 2018 y 2019. 
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3. Plan de Dinamización Ambroz - Cáparra 
Tras la reunión con el Consejero de Economía e Infraestructuras de la Junta de Extremadura, José Luis 
Navarro, finalmente se logró la aprobación del Centro BTT, que se ejecutará durante 2018. 
En cuanto a las acciones presupuestadas para este año dentro del propio Plan de Dinamización, son las 
siguientes: 
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5. Retos de futuro 
 

Estrategia 

Ha pasado ya el primer año de ejecución del nuevo Programa de Desarrollo. Se planteaban muchas ideas 
interesantes para nuestro territorio dentro de la Estrategia aprobada. En este primer año hemos 
experimentado las dificultades administrativas que implica la gestión del Programa en este periodo, y hemos 
trabajado muy duro para conseguir sacar adelante la convocatoria de ayuda y al mismo tiempo a través de la 
Red Extremeña, para agilizar y mejorar el sistema de gestión. Estamos convencidos de que se están dando 
pasos en la dirección correcta, y que será posible poner en marcha las convocatorias y los proyectos propios 
con más facilidad. 

En este año también nos hemos encontrado con algunas sorpresas agradables, como el programa Diputación 
Desarrolla, o las inversiones de la DG de Turismo en el Centro BTT, que nos acercan al objetivo de convertir 
nuestro territorio en un lugar referente para disfrutar de la naturaleza al tiempo que se realizan actividades 
respetuosas con el entorno. 

Así mismo la inmediata apertura de ayudas para proyectos No Productivos ayudará a mejorar las 
infraestructuras de ocio, cultura y servicios diversos de nuestra comarca y nuestros ayuntamientos, lo que 
repercutirá en mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. 

Por último continuaremos con la apertura de convocatorias de ayudas para promotores privados, que son las 
que permiten crear y mantener puestos de trabajo y así fijar a la población. En el próximo esperamos abrir la 
3ª Convocatoria de Ayudas. 

 
Cooperación 

Está previsto continuar trabajando en el espacio turístico Ambroz – Cáparra, que cuenta con el apoyo de la 
Dirección General de Turismo, e intentar implicar también a la Diputación de Cáceres, en torno a la idea de 
crear un Territorio EcoActivo, un lugar perfecto para practicar deporte en medio de la naturaleza. 

Otra de las líneas de trabajo abiertas en cooperación es un proyecto que incluye a todos los Grupos de 
Desarrollo vinculados al Camino de Santiago, o Camino Mozárabe, que en nuestro caso coincide con la Vía de 
la Plata. Incluiría a grupos de Andalucía, Extremadura, Castilla y León y Galicia. En este momento está en las 
primeras fases de definición para sondear el interés de los grupos por participar, y de momento parece que 
estarán todos los grupos por los que pasa este camino. 

Por último el proyecto “5 Star Nature” o Naturaleza de Cinco Estrellas, que incluye a un grupo Finlandés, dos 
Estonios, dos Italianos y a DIVA como único grupo español, está ya en ejecución y comienza a dar resultados. 
Fruto del mismo un grupo estonio va a poner en marcha un festival “Mud Month Festival” o Festival del Mes 
del Barro, en el mes de noviembre (que en Estonia es lluvioso y gris), inspirado en el Otoño Mágico. Este 
proyecto no solo nos dará enseñanzas muy interesantes para la internacionalización del turismo, sino que 
además está creando una sólida red de cooperación que nos puede servir para abordar otros proyectos 
europeos con estos socios. 
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Formación 

La formación se ha visto afectada, como el resto de proyectos, por las trabas administrativas, que han 
bloqueado la capacidad de maniobra para organizar todas las acciones que nos interesaban, de manera que 
ha sido necesario priorizar algunas de ellas.  

En 2018 se hizo un curso de CAP (Curso de Adaptación Profesional y reciclaje para conductores de 
mercancías y viajeros). También está prevista la realización tras el verano del Curso de Técnico Deportivo en 
Fútbol nivel 1, que habilitará a los participantes para poder entrenar a los equipos de fútbol base y cumplir 
así el nuevo requisito que la Federación de Fútbol les demanda. 

 
6. Composición de la Junta Directiva  

La composición actual de la Junta Directiva es la siguiente: 

Presidente: Óscar Mateos Prieto – Mancom. Vicepte.1º: José Luis Hernández Ferreira – Amhyco 

Vicepte.2º: Carlos Fernández Neila – ATUVA Secretaria: Carmen Becedas Mezquita – ATUVA 

Tesorera: Mercedes Rueda Hernández – OPA Vocal: Patricia Valle Corriols – Mancomunidad 

Vocal: Juan González Castellano – Mancomu. Vocal: Mª Teresa Herrero Rubio – Mancom. 

Vocal: Jesús Mª. Barbero Pérez - Agrícola Vocal: Trinitario González Rosado - Agrícola 

Vocal: Carlos García Díaz – ATUVA Vocal: José Pérez González – Amhyco 

Vocal: José Antonio Corriols Martín - Amhyco Vocal: Susana Moreno Sánchez – Asociaciones 

Vocal: Begoña Martín Rebollo – Asociaciones Vocal: Rafael Ferreras Carricajo – Asociaciones 

Vocal: María José Fragoso Gómez – Empresarios Vocal: Verónica Fraile González – Empresarios 

Vocal: Manuel Martín Rebollo – Empresarios  Vocal: Germán López Hernández – Artesanos 

Vocal: Caridad Neila Guijo – Agrícola Vocal: José Antonio Montero Talaván – OPA  

Vocal: Pedro Gómez Sánchez – OPA  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Resumen económico ejercicio 2017 
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Información sobre situación económica, ingresos y gastos relativos al 
ejercicio 2017 

 

PRODER I - EDLP. SITUACIÓN (31-12-2017) 

INGRESOS PENDIENTES 

Tipo de fondo Importe 

Administraciones Locales 36.722,94 € 

 

A 31 de diciembre de 2017, DIVA tiene pendiente de cobro la cantidad de 36.722,94 € de las 

administraciones locales del Valle del Ambroz: 

- Mancomunidad de Municipios. 22.963,76 €. (Deuda proveniente de PRODER I 54.091,09 € de la que 

durante 2015, 2016 y 2017 se han hecho ya efectivos 31.000,00 €). 

- Ayuntamiento de Segura de Toro. 4.057,18 €. (Deuda proveniente de PRODER I). 

- Ayuntamiento de Casas del Monte. 9.702,00 € (Deuda proveniente de ENFOQUE LEADER). 

 

NOTAS: 

A 15 de julio de 2018 se ha rebajado considerablemente esta deuda puesto que la Mancomunidad de Municipios 

ha pagado la anualidad de 2018 por importe de 8.127,32 € y el Ayuntamiento de Casas del Monte ha saldado su 

deuda pagando 9.702,00 €. 

Por tal motivo a fecha 18/7/2018 esta deuda ha quedado reducida a 18.893,62 € que se corresponden con: 

Mancomunidad de Municipios (14.836,44 €) y la cifra pendiente del Ayuntamiento de Segura de Toro (4.057,18 €). 

Así mismo en julio de 2018 y con el objetivo de solventar los problemas de efectivo en ese momento, el 

Ayuntamiento de Baños de Montemayor realizó un adelanto de su aportación del ejercicio 2018 al programa 

vigente EDLP del por un importe de 2.500,00 €. 
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PROGRAMA EDLP PERIODO 2014 – 2020  

La situación del programa es la siguiente a 31 de diciembre de 2017: 

Estado de compromiso de fondos: 

Fecha 
Fondos Públicos 

totales a recibir 

Fondos 

Comprometidos  

(Proyectos propios 

de DIVA) 

Cantidades 

pendientes de 

comprometer 

CONVENIO 

FIRMADO 
4.016.000,00 € 370.640,83 € 3.645.359,17 € 

Durante 2017 se abrieron y comprometieron los siguientes expedientes: 

Otoño Mágico 2017 por importe inicial de 86.595,38 €. (Este expediente está pendiente de cobrar). 

Gastos de Funcionamiento 2017 por importe inicial de 154.575,45 €. (Este expediente está pendiente de 
cobrar). 

Curso Adaptación Profesional para transportes de mercancía y de viajeros por importe de 4.470,00 €. Está 
ejecutado pero no pagado ni lógicamente cobrado. 

 

Estado de recepción de fondos: 

Fecha 
Fondos Públicos 

totales a recibir 
Fondos recibidos 

Fondos 

Pendientes de 

recibir  

Fondos 

Pendientes de 

recibir (ya 

justificados) 

CONVENIO 

FIRMADO 
4.016.000,00 € 312.015,00 € 3.703.985,00 € 241.170,83 € 

 

Durante 2017 se recibió el anticipo de fondos del programa regulado según convenio por importe de 
187.015,00 €.  

Entre 2016 y 2017 se recibieron 125.000,00 € correspondientes a Gastos de Funcionamiento 2016. 
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OTROS CONVENIOS Y/O AYUDAS. 

CONVENIO DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES 2017 

 

Total Fondos 

Aprobados 
Justificado  Pendiente cobro 

DIPUTACIÓN CÁCERES (Convenio con 

los Grupos de Desarrollo). 
22.230,00 € 22.230,00 € 0,00 € 

Este convenio se ha justificado y cobrado en 2017. 

Otoño Mágico 2017. 

Además de los fondos que se aprobaron con cargo al expediente del programa EDLP se han recibido las 
siguientes ayudas para la ejecución del otoño Mágico 2017: 

Dirección General de Turismo. (Fiesta de Interés Turístico Regional). Se han justificado y cobrado en 2018 la 
cantidad de 2.200,00 €. 

Aportaciones realizadas por empresas del Ambroz para el Otoño Mágico 2017. 3.850,00 €. 

 

 

 

 

SITUACIÓN FINANCIERA A 31/12/2017. 

 
SALDO EN CUENTAS 
 

Saldo de cuentas de DIVA a 31/12/2017.    – 113.903,18 €.  

(Cuenta de Crédito Liberbank -115.614,10 +  Saldo de cuenta en Caja Duero 1.710,92 €) 

Positivas (Ingresos pendientes de justificar). 

Anticipo recibido en 2017 correspondiente al convenio del programa EDLP = 187.015,00 €. 

Negativas (Cantidades pendientes de recibir). 

Cantidades pendientes de cobro correspondientes a los siguientes expedientes: 
• Funcionamiento del grupo 2017.   154.575,45 €.  
• Otoño Mágico 2017.    86.595,38 €.  
• Cantidades pendientes de cobro. Mancomunidad y ayuntamientos de Segura de Toro y Casas del 

Monte. 36.722,94 €. 
• Ayuda 2.200,00 Ayuda de la Junta de Extremadura para Fiesta Interés Turístico Regional. 

 

Déficit de tesorería a 31/12/2017:   21.024,41 € 
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Causas: 

La aportación de fondos de la administración local al programa EDLP que se realiza a través de aportaciones 
directas de los Ayuntamientos y de la Mancomunidad de Municipios se ha retrasado ligeramente aunque ya 
está establecida a partir del 2018. Por este motivo a partir de este año se irán recibiendo estos fondos.  

La aportación se va a realizar anualmente desde 2018 será a razón de unos 45.600,00 € anuales (25.600,00 € 
desde la Mancomunidad Valle del Ambroz y 20.000,00 € de manera directa desde los Ayuntamientos del 
Ambroz). Según el acuerdo con Mancomunidad y Ayuntamientos esto será así durante 4 anualidades (2018, 
19, 20 y 21) y en 2022 se realizará el último pago de 25.600,00 € proveniente de la Mancomunidad del Valle 
del Ambroz. 

A través del convenio con Liberbank, tenemos vigente una cuenta de crédito por importe de 188.320,73 € 
que se renovará a finales de julio de 2018. Se constituyó en julio de 2010. Esta cuenta nos permite hacer 
frente a los desfases de tesorería. 

Durante el 2018 se necesitará continuar haciendo uso de la cuenta de crédito que, junto a la cantidad de 
241.170,83 € que tenemos pendientes de recibir por los proyectos ya ejecutados y justificados del programa 
EDLP 2014-2020, permitirán continuar solventando los desfases que existen entre los momentos de realizar 
los gastos y certificaciones de los proyectos promovidos por DIVA y la fecha de recepción de esos fondos.  
 
CANTIDADES PENDIENTES DE RECIBIR (a 18 de julio de 2018) 
 

1. Funcionamiento del grupo 2017.  Están pendientes de recibir las cantidades ya ejecutadas relativas a 

gastos de Funcionamiento 2017 por importe de 154.575,45 €. 

2. Otoño Mágico 2017. Están pendientes de recibir las cantidades ya ejecutadas relativas a gastos de 

ese expediente por importe de 86.595,38 €. 

3. Funcionamiento del grupo 2018. Están pendientes de recibir los fondos relativos a los gastos que se 

van produciendo desde enero de 2018 y que se justificarán al concluir el ejercicio 2018. 

4. Queda pendiente de recibir por parte de la Mancomunidad de Municipios del Valle del Ambroz la 

cantidad total de 14.836,44 €. (Deuda Proder I). 

5. Queda pendiente de recibir por parte del Ayuntamiento de Segura de Toro la cantidad total de 

4.057,18 €. (Deuda Proder I). 

6. Aportaciones de Mancomunidad de Municipios y Ayuntamientos correspondientes a la anualidad 

2018 del programa EDLP. (43.100,00€, es decir, los 45.600,00 € menos los 2.500,00 € ya aportados por 

Ayuntamiento de Baños de Montemayor). 
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